



SOECHI GROUP
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Lions Club Bandung Merdeka Gelar *Charter Night*



Semua yang hadir berdiri menyanyikan lagu Indonesia Raya.



Pimpinan Lions Club yang duduk di kursi dewan pimpinan menyaksikan prosesi pendeklarasian.



Felix Hady



Kanaya Thawani



Harianto Setiadinata



Erick Suprpto



Yoris Tensa

BANDUNG (IM) — LCB (Lions Club Bandung) Merdeka, Selasa (22/3) lalu menyelenggarakan "Charter Night" di Royal Dynasty Restaurant. Ini untuk menyelenggarakan upacara peresmian Lions Club Bandung Picasso (LCB) Picasso yang baru didirikan.

Di awal acara, ketua panitia penyelenggara yang juga mantan PDG Felix Hady menyampaikan laporan kerja dan memimpin serangkaian prosedur.

Presiden LCB Merdeka Kanaya Thawani, selain DG Erick Suprpto, pengurus dan rekan Lions Club daerah lainnya, juga hadir pula Ketua Dewan Gubernur MD 307 MD. Harianto Setiadinata dan mantan PDG Ellen Theresia, DG LC 307 B1 Rup N Gurbani, Wakil DG I Erijanto D, Medan 307 A2 Maria Simamora, Presiden Lions Club Bandung Picasso Yoris Tensa, Sekretaris Diana Ganda, Bendahara Suherman dan pengurus lainnya.

Pertama-tama seluruh peserta yang hadir berdiri dan menyanyikan

lagu kebangsaan "Indonesia Raya". Dilanjutkan dengan upacara pendeklarasian dan terakhir lelang lukisan untuk mendapatkan dana bagi Lions Club Bandung Picasso untuk dana penyelenggaraan kegiatan amal.

Lions Club Bandung Picasso didirikan atas rekomendasi Lions Club Bandung Merdeka. Lions Club Bandung Picasso hanya memiliki 20 anggota yang semuanya adalah seniman lukis dari aliran yang berbeda.

Ada pelukis ekspresionis Jehian, pelukis gaya realistik atau naturalistik Barli S, dan ada seniman penyuka kaligrafi Tiongkok.

Upacara peresmian dipimpin DG Erick Suprpto. Dalam pidatonya dia mengucapkan "Selamat datang dan selamat kepada Lions Club Bandung Picasso karena telah bergabung dengan Lions Club District 307 B2. Terima kasih atas upaya berbagai pihak mempromosikan Lions Club Bandung Picasso. Anggotanya semuanya adalah seniman.

"Saya yakin Anda memiliki

intuisi yang lebih tajam dan merasakan padatnya penduduk kota Bandung. Juga kebutuhan yang lebih banyak. Untuk melayani masyarakat sesuai dengan visi misi Lions Club. Marilah kita bergandeng tangan dan bersatu untuk melayani lebih banyak kelompok yang kurang beruntung yang membutuhkan energi positif. Sekaligus terus mengembangkan Lions Club Bandung kita. Jangan sampai mengecewakan Lions Club Bandung Merdeka yang merekomendasikan," ujar DG Erick Suprpto.

Presiden LCB Merdeka Kanaya Thawani menyatakan terima kasih kepada Tuhan karena telah membertakuti kami untuk menyelenggarakan Charter Night malam ini.

"Sebagai presiden merupakan kehormatan besar bagi saya untuk merekomendasikan Lions Club Bandung Picasso sebagai Lions Club terbaru yang terdaftar dalam buku anggota Lions Clubs International No. 149918," ucapnya.

Inspirasi nama Picasso berasal

dari pelukis terkenal Spanyol Pablo Picasso, karena semua anggotanya adalah orang-orang yang cakap dalam seni lukis. Pendirian Lions Club yang baru akan menambah keragaman pada Lions Club Bandung. Juga akan memberikan kontribusi energi positif bagi masyarakat.

"Marilah kita bergandeng tangan bersatu padu, dan bersikap peduli dengan didasarkan kemanusiaan dan cinta kasih, membantu dan melayani mereka yang membutuhkan serta berkontribusi untuk negara kita di Indonesia," ajak Kanaya Thawani.

Usai menyampaikan pidato ucapan selamat kepada Picasso Lions Club Bandung Ketua Dewan Gubernur MD 307 MD. Harianto Setiadinata mengatakan terbentuknya Lions Club yang baru berarti sudah bertambahnya puluhan pasang tangan yang siap mengabdikan pada Lions Club di dunia dan di Indonesia yang sejalan dengan tujuan Lions Club, "We Serve! "Setiap anggota Lions club harus berdedikasi

dan siap melayani masyarakat dan mereka yang membutuhkan dengan integritas dan hati.

Setiap anggota Lions Club penting bagi keluarga, tetangga, dan masyarakat luas. Kita semua harus ingat bahwa "Dimana ada yang membutuhkan, Lions ada di sana! "

Presiden Lions Club Bandung Picasso Yoris Tensa menyatakan terima kasih atas kepercayaan dan dukungan para pengurus

dan pengawas Lions Club Bandung Picasso. Kami bangga dapat menjadi salah satu Lions Clubs International.

"Kami berkomitmen melakukan yang terbaik untuk melayani masyarakat dan kebutuhan orang-orang di sekitar kita. Bekerja sama dan bersatu dengan Lions Club Bandung Merdeka dan Lions Club lainnya untuk melayani masyarakat berdasarkan kemanusiaan," ujar Yoris Tensa. • idn/din



Pimpinan Lions Club Bandung Merdeka berfoto bersama undangan kehormatan.



Erick Suprpto memimpin upacara pendeklarasian.



Seluruh anggota Lions Club Bandung Picasso.



Dewan pengurus dan pengawas Lions Club Bandung Merdeka dan Lions Club Bandung Picasso berfoto bersama para anggota Lions Club.

Mandarin Corner PBM Universitas Tanjungpura Gelar Seminar Keterampilan Presentasi Online Offline

PONTIANAK (IM) — PBM (Pusat Bahasa Mandarin) Universitas Tanjungpura, Pontianak, Minggu (13/3) lalu menyelenggarakan Seminar Keterampilan Presentasi Online Offline di Mandarin Corner.

Seminar tersebut dihadiri Direktur PBM Universitas Pihak Tiongkok Zhou Gui dan Direktur PBM Universitas Pihak Indonesia Chen Yan Na.

Selain itu perwakilan guru dari Center for Language Education and Cooperation Guru Lu Peng dan seorang pengajar bahasa Mandarin lokal dari LKP Xin You Semarang Manda sebagai *keynote speaker* pada acara ini.

Seminar online dan offline diselenggarakan mahasiswa D3 Fakultas Ilmu Keguruan dan Ilmu Pendidikan Untan serta anggota Mandarin Club. Jumlah peserta online dan



Guru Lu Peng

offline sebanyak 77 orang.

Direktur PBM Universitas Pihak Tiongkok Zhou Gui menyatakan terima kasih atas kehadiran dan dukungan kedua guru tersebut.

Seluruh peserta seminar diharapkan ini dapat saling belajar serta meningkatkan kemampuan dan level berbicara mereka. Sekaligus menunjukkan keterampilan bicara anda yang lebih baik dalam kompe-



Direktur PBM Universitas Pihak Tiongkok Zhou Gui dan Direktur PBM Universitas Pihak Indonesia Chen Yan Na berfoto bersama sejumlah peserta offline.

tensi Chinese Bridge yang akan datang.

Selain itu juga diharapkan semua pihak dapat meningkatkan kualitas komprehensif mereka melalui kegiatan ini.

Direktur PBM Universitas Pihak Indonesia Chen Yan Na memberikan penjelasan singkat terkait kedua pembicara.

Guru Lu Peng telah meng-

ajar bahasa Tionghoa di Indonesia sejak 2010. Dia juga telah membuat prestasi luar biasa dalam pengembangan, peningkatan dan penerapan bahan ajar bahasa Tionghoa



Guru Manda

lokal.

Sedangkan guru Manda telah berkali-kali berpartisipasi dalam Hanjiao Yingxionghui dan memperoleh hasil yang baik.

Lu Peng berbagi keterampilan menulis pidato. Mulai dari cara menulis awal pidato hingga akhir pidato.

"Setelah pidato anda bagus, anda perlu lebih banyak melatih keterampilan

berbicara. Dalam melatih keterampilan berbicara, anda perlu memperhatikan pengucapan, koordinasi ekspresi, gesture dan lainnya. Serta berusaha untuk menarik perhatian audiens berdasarkan ekspresi tema yang jelas," tambahnya.

Berdasarkan pengalamannya, guru Manda juga mengatakan bahwa peningkatan kemampuan presentasi terutama terletak pada persiapan naskah pidato dan latihan.

Dalam mempersiapkan pidato, anda perlu hati-hati memeriksa dan menganalisis kesesuaian ekspresi setiap kalimat.

Selama latihan, perhatian harus diberikan pada kontrol kecepatan atau ritme bicara, kontrol volume, penerapan bahasa tubuh dan ekspresi serta seni membuka dan menutup pidato. • idn/din



Musda IV INTI Bali Berlangsung Sukses, Agung Prianta Jadi Ketua Perhimpunan INTI Bali



Penyerahan bendera organisasi dari Sudiarta Indrajaya ke Agung Prianta.



Sekjen INTI Pusat Candra Jap dan Wakil Ketua Umum Peter Gozal dan Leon Hanafi berfoto bersama panitia dan pengurus INTI Bali.

DENPASAR (IM) — Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Bali baru saja sukses menggelar Musda (Musyawarah Daerah) IV yang digelar Sabtu (26/3) lalu di Hongkong Garden Restaurant, Denpasar.

Musda menetapkan Dr Putu Agung Prianta sebagai Ketua Perhimpunan INTI Bali 2022-2026.

Agung Prianta yang memiliki nama lengkap Dr Putu Agung Prianta B. Eng. (Hons) MA. Merupakan putra mendiang Dr.Ir Frans Bambang Siswanto, M.M selaku Pendiri INTI Bali dan Prof.DR. Ir Anastasia Sulistyawati, MS, MM, M.Mis., D.Th., PhD., D.Ag.

Agung yang baru saja meraih gelar Doktor pada tanggal 25/3/2022 di Fakultas Pariwisata Unud (Universitas Udayana) menggantikan Sudiarta Indrajaya yang sudah memimpin INTI Bali 2 periode yakni, 2013-2017 dan 2017-2021 serta perpanjangan 1 tahun oleh Pengurus Pusat

karena Pandemi Covid-19.

Jalannya Musda berlangsung lancar tertib dan demokratis. Pemilihan dilakukan secara tertutup, bebas dan rahasia. Dan dihadiri Sekjen INTI Pusat Candra Jap dan Wakil Ketua Umum Peter Gozal dan Leon Hanafi.

Dalam proses Musda, ada tiga calon yang mendaftar yakni Aswin Pangestu dan Andoyo Tanujaya dan Dr. Putu Agung Prianta.

Namun Andoyo Tanujaya mundur dari pencalonan mengingat profil Dr Putu Agung Prianta dipandang lebih layak menjadi Ketua INTI Bali menggantikan Sudiarta Indrajaya yang telah membangun jaringan dan kerjasama yang sangat luas serta prestasi luar biasa.

Dr Putu Agung Prianta memiliki pendidikan, wawasan dan jaringan yang luas, leadership dan pengalaman

organisasi serta visi misi yang cocok dengan Prestasi INTI saat ini.

Sudiarta Indrajaya yang akrab dipanggil Romo Sin mengatakan, Musda IV INTI Bali merupakan kewajiban yang harus dilakukan bagi setiap organisasi yang sehat, salah satu tanggungjawab ketika masa jabatan telah berakhir.

“Kami bersyukur bahwa Musda berjalan dengan

baik dan demokratis, Musda yang berlangsung bertepatan dengan Hari Suci Saraswati bagi masyarakat Hindhu ini bisa melahirkan pemimpin yang berpengetahuan luas, memegang teguh amanah para pendiri dan visi misi organisasi dengan baik.”

Apalagi INTI mewarisi akulturasi budaya Tionghoa Bali yang sudah mengakar ribuan tahun. Untuk itu, INTI Bali memiliki kewajiban moral untuk men-

gaja warisan itu dengan baik,” harapnya.

Sedangkan Agung Prianta mengaku akan menjalankan visi misi organisasi serta memupuk spirit INTI Bali “menjadikan INTI Bali sebagai organisasi terdepan dalam merajut kebhinekaan”.

INTI Bali mengedepankan pilar sosial, inklusif dan nasionalis. “Saya akan melakukan yang terbaik, meneruskan cita-

cita yang dibangun para sepuh pendiri sebagaimana yang sudah kerjakan oleh Romo Sin dengan sangat baik,” ujarnya.

Upaya itu agar pihaknya bisa lebih berkontribusi pada kemajuan organisasi dan bermanfaat bagi masyarakat luas menuju Bali era baru. Namun saya tidak bisa sendiri, saya perlu support dari teman-teman juga para senior”pungkas pria yang suka bergaul ini.

Pada kesempatan itu, Wakil Ketua Bidang kelembagaan Dianto Santosa memberikan apresiasi atas terpilihnya Pemimpin INTI Bali yang baru, Agung Prianta.

“Musda IV INTI Bali satu langkah maju dalam berdemokrasi, prosesnya luar biasa. tidak ada rekayasa,” saya sangat bangga dengan kemajuan dan prestasi yang dicapai INTI Bali, yang banyak berbuat untuk masyarakat luas. Saya juga sangat respect dengan kepemimpinan Romo Sin yang humble dan cerdas”pungkasnya. • ist



Jajaran pengurus Perhimpunan INTI Bali.



Sekjen INTI Pusat Candra Jap, Sudiarta Indrajaya dan pengurus INTI lainnya bersama perwakilan veteran.



Sekjen INTI Pusat Candra Jap, Sudiarta Indrajaya dan pengurus INTI lainnya bersama perwakilan veteran.

Michael Felix dan Audy Irawan Sandang Gelar Koko Cici Jabar 2022

BANDUNG (IM) - Michael Felix dan Audy Irawan, Minggu (27/3) lalu terpilih menjadi Koko dan Cici Jawa Barat 2022.

Keduanya terpilih melalui ajang pemilihan Duta Budaya Tionghoa Jawa Barat yang digelar oleh PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa) Jawa Barat.

Perhelatan Koko Cici Jawa Barat 2022 dilaksanakan di Ballroom Bandung Trade Center (BTC) Kota Bandung itu diikuti 22 peserta atau 11 pasang laki-laki dan perempuan.

Tahun ini even Koko Cici Jawa Barat ini mengusung tema “The Reflection of Barongsai in Bumi Sangkurang”.

Perlu diketahui, Koko Cici merupakan ajang pemilihan Duta Budaya Tionghoa Jawa Barat. Juga menjadi bagian dari keluarga besar Koko Cici Indonesia dan organisasi sayap dari PSMTI Jawa Barat.

Koko Cici Jawa Barat dibentuk sejak Tahun 2002. Hingga kini Koko Cici sudah berkembang di 11 provinsi, dibawah naungan Koko Cici Indonesia.

Sebagai duta pariwisata, Koko Cici Jawa Barat akan berkolaborasi bersama Pemerintah (Pemkot) Kota Bandung di bidang kepariwisataan.

Kerjasama tersebut dalam membangun nilai positif budaya Tionghoa di Kota Bandung.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Bandung Kenny Dewi Kaniyasi mengungkapkan kota Bandung merupakan Kota yang inklusif dan di dalamnya terbuka untuk segala etnik, budaya dan agama.

“Pemkot Bandung sangat mengapresiasi kegiatan pelestarian kebudayaan, termasuk Tionghoa. Kegiatan ini patut untuk dilestarikan karena ini juga menunjukkan satu kekuatan dari Kota Bandung. Yang terdiri dari berbagai macam budaya, etnik, dan agama,” ucap Kenny Dewi Kaniyasi.

Dia berharap keterlibatan anak muda di Koci Jawa Barat tidak saja berakhir menjadi panitia atau finalis. Namun bisa menjadi pengaruh baik bagi rekannya untuk turut serta me-



Michael Felix dan Audy Irawan saat dinobatkan sebagai Koko Cici Jabar 2022.



Para pemenang Koko Cici Jabar 2022.

lestarikan budaya tradisional. Khususnya budaya Sunda dan

Tionghoa. “Warisan budaya ini tak

hanya dilestarikan tapi juga dikembangkan. Koci bisa

membantu Kota Bandung di bidang kepariwisataan, budaya,



Suasana ajang pemilihan Duta Budaya Tionghoa Jawa Barat.

ekonomi kreatif yang bisa dikolaborasi,” kata Kenny Dewi Kaniyasi.

Kenny Dewi Kaniyasi mengimbau agar Koci dapat berkolaborasi di bidang seni tradisional dan non tradisional. Agar Kota Bandung menjadi kota yang makin kreatif.

“Kita bisa menciptakan inovasi baru, misalnya seni Sunda dan seni Tionghoa. Bicara soal barongsai, Sunda juga punya reak dari Ujung Berung,” ujar Kenny Dewi Kaniyasi.

Sementara itu, Koko Jabar 2022 Michael Felix mengaku bersyukur atas capaian prestasinya. Ia mengaku akan fokus untuk mengembangkan pariwisata khususnya Kota Bandung serta terus melestarikan budaya Tionghoa.

“Kami sebagai duta generasi muda yang terpilih menjadi Koko Cici Jawa Barat 2022, akan menjunjung tinggi nilai-nilai budaya. Sekaligus memperkenalkan nilai positif budaya Tionghoa kepada masyarakat Provinsi Jawa Barat khususnya Kota Bandung,” kata Michael Felix. • idn/din



Personel Polsek Sandubaya NTB Ikuti Aksi Donor Darah PSMTI NTB

SANDUBAYA (IM) - Personel Polsek Sandubaya, Sabtu (26/3) lalu mengikuti

Suasana donor darah PSMTI Provinsi NTB yang diikuti personel Polsek Sandubaya NTB.

aksi donor darah dalam rangka menyambut Bulan Suci Ramadhan 1443 H yang diselenggarakan PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Provinsi NTB.

Kegiatan berlangsung di Gedung Serba Guna Sekretariat PSMTI NTB Jalan Ahmad Yani No.8 Selagalas

Kecamatan Sandubaya Kota Mataram.

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh. Nasrullah, SIK menyampaikan personel Polsek Sandubaya secara sukarela ikut serta dalam kegiatan kemanusiaan donor darah yang diselenggarakan PSMTI Provinsi NTB.

“Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kegiatan menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H yang diikuti personel kami untuk membantu sesama sesuai motto kami Mengayomi dan Melayani Masyarakat,” ujarnya.

“Kami berharap hal kecil ini dapat bermanfaat dan

berguna bagi masyarakat yang membutuhkan. Sekaligus mengisi stok kantong darah yang dimiliki PMI Kota Mataram serta mengucapkan terimakasih kami kepada PSMTI Provinsi NTB sebagai penyelenggara bhakti sosial”, tandas Kompol Moh. Nasrullah, SIK. • idn/din